



SportSci: creando oportunidades a través del deporte

En cumplimiento a uno de sus compromisos de seguir fortaleciendo el deporte colombiano, la Universidad del Magdalena acogió, por primera vez, el evento “Unidos por el Béisbol: MLBPA Colombia Tour 2023”, con presencia de cinco exbeisbolistas de las grandes ligas de Estados Unidos.

El evento estuvo dirigido a entrenadores, deportistas y más de 120 niños que practican el béisbol y softball. Se realiza en diferentes ciudades del país y fue organizado en el marco del convenio de cooperación celebrado entre la Alma Mater,

Desi Relaford (EE. UU.), Marvin Benard (Nicaragua), Mario Díaz (Puerto Rico), Hensley Meulens (Curazao) y Sugar Ray Marimón (Colombia) son los cinco exjugadores de las Grandes Ligas que visitaron la Universidad del Magdalena, para transmitir sus conocimientos a entrenadores, deportistas y más de 120 niños que practican el béisbol y softball a través del proyecto Unidos por el Béisbol: MLBPA Colombia Tour 2023.



a través del Centro de Investigación en Alto Rendimiento Deportivo y Estudios Biomédicos (SportSci) y la Fundación Project Béisbol en conjunto con la MLBPAA (Major League Baseball Players Alumni Association – Asociación de Exjugadores de Béisbol de Grandes Ligas.

Consistió en el desarrollo de charlas técnicas y motivadoras, y clínicas técnicas para aproximadamente 50 entrenadores que estarán dirigidas por Desi Relaford (EE. UU.), Marvin Benard (Nicaragua), Mario Díaz (Puerto Rico), Hensley Meulens (Curazao) y Sugar Ray Marimón (Colombia).

“La jornada busca fortalecer los procesos de béisbol en Colombia para que más niños tengan acceso a jugar en un ambien-

te sano y organizado, inspirando no solo a los deportistas sino también a los entrenadores, a continuar trabajando en el proceso de formalización y masificación del béisbol para miles de niños, niñas y adolescentes en Colombia”, manifestó el psicólogo magister Laionell Polo, director del Centro de Investigación en Alto Rendimiento Deportivo y Estudios Biomédicos de esta Casa de Estudios Superiores.

La Fundación Project Béisbol, una de las líderes del evento, es una institución internacional sin ánimo de lucro dedicada a empoderar a los jóvenes en comunidades vulnerables de América Latina a través del béisbol y el softbol, el intercambio internacional, las oportunidades educativas y el desarrollo del liderazgo con el



objetivo de promover un cambio social positivo y una mayor unidad hemisférica.

Por otra parte, la Asociación de Exjugadores de Béisbol de las Grandes Ligas (MLB-PAA) se creó en 1982 con el fin de promover el juego del béisbol, recaudar fondos para obras benéficas, inspirar y educar a los jóvenes a través de imágenes deportivas positivas y proteger la dignidad del juego a través de los exjugadores.

Centro de Investigación en Alto Rendimiento Deportivo y Estudios Biomédicos (SportSci)

El Centro de Investigación en Alto Rendimiento Deportivo y Estudios Biomédicos (SportSci) es un área de 315 metros cuadrados ubicados en el edificio de Bienestar Universitario, cuya inversión es supe-

rior a los 1.100 millones de pesos. Contiene tecnología de punta, con equipos especializados para la investigación y producción de datos que aporten a la interdisciplinariedad en el deporte.

Se destacan equipos como el Ergoespirómetro móvil para pruebas cardiopulmonares y metabólicas, electromiógrafo con 16 sensores, ergómetro computarizado Cyclus 2, y un OptoGait a 5 metros 2D videoanálisis para determinación de la biomecánica.

Es un espacio para el conocimiento, la investigación y la consolidación de proyectos donde prevalecerán la promoción y el estudio de la salud física y mental de los deportistas de alto rendimiento de la Alma Mater, la región Caribe y el país.